

Schuljahresbeginn an der Weitalschule Weilmünster

Am Montag, dem 30. August 2021, beginnt der Unterricht an der Weitalschule Weilmünster für die Jahrgänge 6 bis 10 um 7.30 Uhr. Für die Schülerinnen und Schüler der Klassen H7 und R7 beginnt der Unterrichtstag in den neuen Klassenräumen:

- H7a (Frau Schneider): Raum 122
- R7a (Frau Schmid): Raum 113
- R7b (Herr E. Schneider): Raum 114

Der erste Unterrichtstag endet für die Klassen 6-10 nach der 5. Stunde. An diesem Tag findet noch kein Nachmittagsunterricht statt.

Die Hausaufgabenbetreuung beginnt ab Dienstag, dem 31.08.2021. Eine Anmeldung hierfür ist in den ersten zwei Schulwochen noch nicht nötig.

Gemäß der Coronavirus-Schutzverordnung des Landes Hessen werden in den ersten Schulwochen nach den Schulferien drei Testungen pro Woche durchgeführt. Überall in der Schule, auch während des gesamten Unterrichts, müssen FFP2-Masken oder medizinische Masken getragen werden.

Die Aufnahme der Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 5 findet am Montag, dem 30. August 2021, in der Sporthalle statt:

- Unsere neuen Förderstufenschülerinnen und -schüler werden ab 11.30 Uhr eingeschult.
- Unsere neuen Gymnasialschülerinnen und -schüler werden ab 13.30 Uhr eingeschult.

Ein Einlass zu den Einschulungsfeiern ist für die neuen Fünftklässler und ihre Eltern nur bei Vorlage der folgenden Nachweise möglich:

- Impfung (2x geimpft + 15 Tage) oder Genesenennachweis oder negativer Test (nicht älter als 24 Stunden; kein Selbsttest)
- Die Vorlage des Personalausweises ist verpflichtend.

Das MVZ in Weilmünster (Mühlweg 2, 35789 Weilmünster; Tel.: [06472 833950](tel:06472833950)) bietet am Montag, dem 30.08.2021, ab 9 Uhr Schnelltests an.

Während des Aufenthalts auf dem Schulgelände der Weitalschule und während der gesamten Einschulungsfeier müssen alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Einschulungsfeiern durchgehend eine FFP2-Maske oder eine medizinische Maske tragen.

Die Patinnen und Paten unserer neuen fünften Klassen werden den neuen Fünftklässlern und ihren Eltern behilflich sein, den Weg zum Pavillon und zur Sporthalle zu finden.

Wir freuen uns auf die Fortführung unserer gemeinsamen Arbeit im neuen Schuljahr und heißen unsere neuen Schülerinnen und Schüler sowie ihre Eltern herzlich willkommen.

Allen Schülerinnen und Schülern sowie unseren Kolleginnen und Kollegen wünschen wir ein glückliches und erfolgreiches Schuljahr 2021/22.